



Universidad Mayor realizará tradicional Feria de Postulación para la Admisión 2025

EDUCACIÓN. *Quienes se acerquen, del 6 al 9 de enero, al Campus Alemania podrán obtener información de primera fuente sobre los 20 programas de pregrado que se imparten en la sede Temuco, además podrán resolver inquietudes sobre gratuidad, becas y financiamiento.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El lunes 6 de enero, a las 08.00 a. m., se conocerán los puntajes de la Prueba PAES, lo que marca el inicio del proceso de postulación a las carreras en las universidades chilenas, el que culminará el jueves 9 de enero a las 13 horas.

Los resultados se podrán ver en acceso.mineduc.cl y con el fin de apoyar la decisión de los futuros estudiantes y resolver dudas sobre carreras en Temuco habrá atenciones presenciales en el campus Alemania de la Universidad Mayor, ubicado en Avenida Alemania 0281.

Los días lunes, martes y miércoles el horario será desde las 09.30 a las 19 horas, mientras que el jueves 9 abrirá sus puertas desde las 09.30 hasta las 13 horas. Además, se realizará en este período la "Feria de Postulaciones Online", a través de admissionmayor.cl/admision-temuco.

En ambos eventos los postulantes podrán tener contacto personalizado con directores y con estudiantes de los 20 programas de pregrado de la sede Temuco, asimismo podrán presenciar exposiciones sobre becas y financiamiento y, además, opciones para un ingreso inmediato.



EN AMBOS EVENTOS LOS POSTULANTES PODRÁN TENER CONTACTO PERSONALIZADO CON DIRECTORES Y CON ESTUDIANTES DE LOS 20 PROGRAMAS DE PREGRADO DE LA SEDE TEMUCO.

21 al 23 de enero se extenderá el proceso de matrícula, en su primer llamado, en la casa de estudios superiores.

SIMULADORES Y BENEFICIOS

En esta Admisión 2025, la universidad también pondrá a disposición de los estudiantes un simulador de puntajes y becas, junto con aranceles ajustados para aquellos jóvenes que no accedan a la gratuidad.

Si de financiamiento se trata, la Universidad Mayor cuenta con cuatro becas des-

tacadas. La primera de ellas es la Beca NEM Mayor, destinada a los alumnos que tengan un promedio NEM igual o superior a 6,0, la cual permite acceder a matrícula gratis durante el primer año de carrera. Este beneficio no aplica para quienes posean gratuidad o aranceles ajustados.

Le sigue la Beca PAES, en la que los postulantes tendrán hasta un 25% de descuento en el arancel, en relación con el puntaje obtenido en las pruebas de Competencia Lectora y Matemáticas M1.

La tercera Beca es la "Copa-go 0 - Distinción a las Trayectorias Educativas (DTE)", que es un reconocimiento que ha-

ce la Universidad al estudiante, luego de haber calculado todos los beneficios estatales que posea. Así, si existe algún saldo, la Universidad lo costea.

Por último, existe la Beca Araucanía, exclusiva para postulantes a la sede Temuco y que consiste en un descuento de hasta un 20% del arancel. Quienes postulen a Medicina deben tener promedio NEM desde 6,5 y para el resto de las carreras y bachillerato, superior a 5,0.

Luego de terminado el proceso de postulación comenzará el período de matrícula, cuyo primer llamado se extenderá desde 21 al 23 de enero.

CS